

Tachikoku Times

No.0007

東京都立立川国際中等教育学校
<http://www.tachikawachuto-e.metro.tokyo.jp>

Friday October 19, 2018



第3学年 国内研修旅行



10月3日(水)から3日間、第3学年は国内研修旅行で、京都・奈良に行ってきました。

奈良では、東大寺、法隆寺など歴史の授業で学んだ場所を実際に見て、伝統的な建築物や大仏のスケールの大きさを肌で感じ、国宝や重要文化財の数々に興味深く見入っていました。

京都では、あいにくの小雨模様でしたが、生徒たちはお互い協力しながら事前に計画したコースを回り、古都の魅力を満喫していました。宿に到着すると、舞妓さんと記念撮影というサプライズプレゼントが用意されていました。

最終日には、老舗老松での和菓子作りや、高台寺・天龍寺での座禅を体験しました。

ザ・職場体験!!



第2学年は10月3日(水)から10月5日(金)まで、保育園や警察署、百貨店、病院等で、体験活動を行いました。事前学習では、働いている人たちは何を感じ、どのような思いで働いているのかについて考えました。そして、実際に「働くこと」を通じ、大変さや喜び、やりがいを見つけ、「もっと働きたかった!」という声もあがった3日間でした。受入職場の皆様、ご協力ありがとうございました。

東レ・パンパシフィック・テニス



東レ・パンパシフィック・オープンテニス2018が立川立飛で開催され、テニス部の生徒が予選に招待されました。また、ボランティアスタッフとして、パンフレット配布やイベントの誘導を行いました。最終日には、全米オープンテニス優勝の大坂なおみ選手の決勝戦を観戦することができ、一流選手のプレーの迫りに圧倒されました。

